



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>206 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2_VVI40005457</b>
Prix	<b>1 250 000 €</b>

# Rayol-Canadel-sur-Mer

## Maison à vendre (83820)

Nichée dans le charmant cadre du canadel, cette ravissante villa traditionnelle offre une vue imprenable sur la mer méditerranéenne. Construite en 1986, cette résidence de 206m2 habitables s'étend majestueusement sur 2 niveaux, agrémentée d'un terrain de 1 760m2. Premier étage : hall d'entrée accueillant, salle de douches moderne, dressing pratique, dégagement doté de placards, 2 chambres avec salles de bains attenantes, dont une avec dressing, chambre avec accès grenier depuis la terrasse, cuisine aménagée avec accès à la terrasse, séjour et salle à manger en enfilade, rénovés avec élégance, ...

*Nestled in the charming setting of canadel, this charming traditional villa offers breathtaking views of the mediterranean sea. Built in 1986, this residence of 206m2 of living space extends majestically over 2 levels, decorated with land of 1,760m2 . First floor : welcoming entrance hall, modern shower room, practical dressing room, hallway with cupboards, 2 bedrooms with adjoining bathrooms, one with dressing room, bedroom with attic access from the terrace, fitted kitchen with access to the terrace , adjoining living and dining room, elegantly renovated, sloped ceiling and opening onto a ...*

## **AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ**

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)